

Question orale, séance du Parlement du 27 septembre 2023

Pour des primes en rapport avec le revenu !

Madame la Présidente, Mesdames et Messieurs les Ministres, chers collègues,

C'est à nouveau la soupe à la grimace : de nouvelles augmentations insoutenables et même indécentes de primes d'assurance maladie ont été annoncées hier.

Nous sommes face à un système qui ne fonctionne plus et que plus personne ne contrôle. Toutefois, certains partis et certains élus esquissent des solutions, par exemple adapter les primes au revenu et les baser sur l'impôt fédéral direct. Pour une famille de deux enfants avec un revenu de 140'000.- par année (on parle déjà ici de classe moyenne supérieure) on passerait d'environ 1000.- par mois à 166.- pour la famille.

Avec ce système de primes en fonction du revenu et basé sur l'impôt fédéral direct, 85% des gens seraient gagnants ! Seules les personnes dépassant les 250'000.- par année, soit presque 20'000.- par mois, seraient perdantes par rapport au système actuel !

Est-il normal qu'une personne qui gagne 4000.- par mois paye autant qu'une autre qui en gagne 15'000 ? Pour le groupe socialiste, la réponse est clairement non !

Face à ce fléau qu'est devenu les primes maladies pour les familles jurassiennes, le Gouvernement est-il prêt à s'engager, par tous les moyens en sa possession, pour ce système de primes en fonction du revenu ?

Je remercie le Gouvernement pour sa réponse.

Fabrice Macquat

Président du groupe parlementaire socialiste